

Dürbheim, den 18.11.2022

Handballbegeisterung in der Grundschule Dürbheim

Unter dem Motto "Wir spielen Handball!" fand am Freitag, 18. November in der Grundschule Dürbheim für die Kinder der Klassenstufe 2 bis 4 der Grundschulaktionstag Handball statt. Über den ganzen Vormittag konnten die über 80 Kinder in spielerischer Form den Handballsport näher kennenlernen und an verschiedenen Stationen ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. An den Stationen wurden die koordinativen, technischen und athletischen Fertigkeiten der Kinder überprüft und gleichzeitig durch die Übungsleiter vom TSV Balgheim geschult. Die Übungen kamen aus den Bereichen Werfen und Fangen,



Koordination, Schnelligkeit, Zielwerfen sowie Prellen. Zum Schluss erhielt jedes Kind den Hanniball-Pass (benannt nach dem DHB-Maskottchen). Die Kinder als auch das Betreuergespann hatten jede Menge Spaß zusammen, so dass die Zeit an diesem Vormittag "wie im Flug" im verging.

Ein herzliches Dankeschön seitens des TSV Balgheim geht an die Grundschule Dürbheim mit den unterstützenden Lehrkräften für die Kooperation und Unterstützung als auch an die ehrenamtlichen Helfer des TSV mit Stefanie Glückler-Ruff, Sabine Hammer, Jasmin Lehmann und Heiko Hauser.

Zur Veröffentlichung auf der Homepage: www.gs-duerbheim.de



Zur Veröffentlichung auf der Homepage: www.gs-duerbheim.de